

# Kinder reiten



*Die Jagd beginnt. Der „Fuchs“ zwingt seine jugendlichen Verfolger einen Steinbruch zu überqueren.*

Im vergangnen Herbst begann die Neue Jagdschule zu Halle a. S. mit den Reitjagden für Jugendliche. In einem von den Jugendlichen selbst hergerichteten und unterhaltenen Reitpark, unter uralten, schattigen Bäumen werden die Jungreiter auf den 14drahtigen Pferden

über alle Arten Hindernisse im Laufe des Sommers geschult; auf den mehr und mehr in Aufnahme kommenden Jugendreitwettbewerben, Geländeritten erhärtet, durch Voltige geschmeidig erhalten. Festes Vertrauen zu ihrem passionierten Führer, Direktor Viau, Zuversicht in ihr